

*Sollte Gott seinen Auserwählten, die Tag und Nacht zu ihm schreien,  
nicht zu ihrem Recht verhelfen, sondern bei ihnen zögern?*

*Ich sage euch: Er wird ihnen unverzüglich ihr Recht verschaffen. Wird  
jedoch der Menschensohn, wenn er kommt, den Glauben auf der Erde  
finden?*

*Lukasevangelium 18, 7-8  
(Einheitsübersetzung)*

In einer Demokratie haben wir Menschen- und Bürgerrechte. Wir können als Bürger eines Landes unser Recht einklagen.

Unser Empfinden für Recht und Gerechtigkeit kann sehr unterschiedlich ausfallen, da wir Situationen oft nur aus unserer persönlichen Perspektive betrachten.

Was ist Recht in den Augen der Menschen und was ist Recht in den Augen Gottes? - Unser Glaube an Christus soll uns helfen, unseren Blick zu weiten und uns neue Perspektiven zu ermöglichen.

Im Gespräch mit Gott können wir um Einsicht und Verstehen bitten, damit wir richtige Entscheidungen mit liebendem Herzen in die Tat umsetzen.

Wie groß ist unser Glaube, wenn das Recht Gottes eine andere Wendung vorsieht, als wir sie wünschen?